

平成27年度



# 赤木っ子だより

平成27年6月15日 No.6 文責 校長 橋本 忠秋

## 《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ  
なえた、たくましい児童の育成』  
あ 明るく元気な子ども  
か 考えて行動する子ども  
ぎ 気力ある子ども



## 「小学生陸上競技交流大会(日清カップ)県中予選会」開成山陸上競技場で開催

6月6日(土)の午前9時30分から開成山陸上競技場において、小学生陸上競技交流大会の県中予選会があり、本校から6年生と5年生の30名の児童が参加しました。

4月から始業前の朝の時間を活用して、毎日取り組んできた練習の成果を試してみる今年度最初の大会でした。どの児童も緊張した中で、自己最高記録を目指して、今ある力を精一杯出し切ったように思います。参加した児童全員に拍手を贈ります。

中央写真は、競技を終えて全員が集まり、指導者から子ども達にねぎらいの言葉と、次に向けチャレンジする意欲を持たせているところです。周りには送迎と応援で子ども達を支えてくださった保護者の皆さんが、たくさんいらっしゃいました。

県中予選会で見事入賞を果たし、県大会に出場することになった児童を紹介します。

- 4×100mリレー 6年 依田さん・西村さん・岩淵さん・古川さん(決勝5位)
- 80mハードル 6年 関根さん(決勝1位)・6年 堀田さん(決勝5位)
- 100m 6年 矢内さん(決勝4位) ○ 走り幅跳び 6年 國分さん(決勝7位)
- 走り高跳び 6年 猪俣さん(決勝6位) ○ ソフトボール投げ 6年 永福君(決勝8位)

## 第2回授業参観にご協力ください、ありがとうございました

4月以来の授業参観はいかがだったでしょうか。前号でお知らせしましたように、2カ月間の子供達達の成長を感じ取られ、驚かれたことと思います。伸び盛りの子供達達ですから、今後を楽しみにしててください。

また、参観に際しての「お願い」について、ご協力をくださりありがとうございました。





## 1. 2. 3. 4. 6年生が、交通安全教室を行いました

5年生を除く全学年が、6月2日(火)に校庭と学校周辺を使って交通安全教室を行いました。命を守るとても大切な交通安全教室で毎年実施しています。

1・2年生は、体育館で交通安全指導員の方から講話を聞いた後にDVDを見て交通安全を確認し、次の時間は校外に出て歩行訓練をしました。3・4年生は、校庭での自転車の整備点検の仕方と自転車走行の実地訓練を行った後に、体育館で低学年と同様に講話などを聞きました。6年生は、自転車の整備点検などについて確認した後に、実際の道路で自転車の乗り方を実地訓練しました。

言うまでもなく交通事故は、いつ、どこでも、誰でも遭遇する危険があり、たった一つの命を失う最も怖いものです。交通ルールを守り、命を守る日常の行動がとても重要です。

実施にあたり、暑い中を2時間以上ご協力くださいました交通安全母の会のみなさん、交通安全協会のみなさん、ありがとうございました。

## PTA学年対抗親善球技大会、盛大に開催

去る6月7日(日)に恒例の学年対抗によるソフトボールと家庭バレーボールの球技大会が盛大に開催されました。

開会式には、120名を越える保護者の方々が参加され、武田会長さんの力強いあいさつの後に、選手代表の2名が息もぴったり「選手宣誓」をされました。終了後に、白熱した試合が午後3時頃まで展開されました。

ソフトボール	優勝5年	準優勝4年	3位6年
家庭バレーボール	優勝4年	準優勝5年	3位6年

子ども達に負けない保護者のみなさんのファイトには脱帽です。学年や保護者のみなさんの団結力がいっそう高まったように思います。今後とも、支援をよろしくお願いいたします。



- 防犯ベルを常に持ち歩かせましょう。市内で不審者が出ています。
- 常に交通ルールを守る行動を取るよう声をかけてやりましょう。
- 気になる言動には、我が子もよその子も同じように、一声かけてください。